



Sheinbaum asegura que aranceles no buscan enemistad con ningún país, sino fortalecer trabajo en México

La presidenta aseguró que el país busca exportar más productos de los que se importan

15 Dic, 2025 09:11 a.m. EST

(f) (g) (x) (in) (e) | Guardar



La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** aseguró que México no busca **enemistad con ningún país** ante la imposición de aranceles a países como China.

Durante la conferencia de prensa matutina, Sheinbaum destacó que el **paquete arancelario** estaba contemplado desde que se presentó el Plan México, por lo que no se trata de una medida repentina.

Además, informó que se encuentran en **pláticas** con otros países a través del secretario de Economía, Marcelo Ebrard, los embajadores y la Secretaría de Relaciones Exteriores (**SRE**).

"**No queremos enemistad** con ningún país, sencillamente son decisiones que se toman en acuerdo con distintos sectores empresariales o industriales en nuestro país, desde pequeños hasta grandes, para **fortalecer el empleo** y el desarrollo de México", aseguró la mandataria.

[Sheinbaum asegura que aranceles no buscan enemistad con ningún país, sino fortalecer trabajo en México - Infobae](#)